

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el domingo día 23 de Junio de 2019.

De la finca Leka Enea a la calle Donostia: cien años de historia

Domingo, 23 junio 2019, 00:09 El trabajo de archivo realizado por el profesorado y expuesto estos días en el centro nos cuenta, a través de textos e imágenes, que la escuela pública Lekaenea fue inaugurada en la finca del mismo nombre el 3 de diciembre de 1919. Era una escuela unitaria de niñas y parvulitos. Las primeras maestras fueron Ángela González, Cecilia Mendaza y Manuela Chinchurreta, y la primera directora, Leoncia Velasco. En 1965 se habilitó la finca Ducourau para cuatro clases de párvulos más. En 1971 se alquilaron unos locales a los Padres Pasionistas. Tres años después, estos locales se incendiaron y las aulas fueron trasladadas a unos bajos de la calle Luis de Uranzu. En 1973 se inauguró el parvulario de El Pinar y en el 75 se acondicionó el pabellón industrial Iriarte para el alumnado de EGB. En noviembre del 79, tras muchas vicisitudes, se estrenó el edificio actual de la calle Donostia, que fue remodelado en el curso 2012-13.